
А. Возрождение рок фестиваля. 

 

Рок фестиваль являлся одной из самых ярких традиций Лицея, которая не 

проводится вот уже который год, но при этом воспоминания о рок-фесте 

всё ещё живут в стенах СУНЦ. Среди обучающихся есть немало человек, 
состоящих в группе или мечтающих о создании своей. Я предлагаю 

возродить эту традицию, тем самым поддержать талантливых учеников, а 

в дальнейшем, надеюсь, что фестиваль станет одной из визитных карточек 

Лицея.  

 

 

Б. Проведение конкурса на обновление граффити ангара 

 
В этом году прошёл конкурс на обновление территории Лицея(баннер 

рядом с воркаут площадкой), но есть ещё одно место, которое на мой 

взгляд нуждается в улучшении внешнего вида. Уже несколько лет 

состояние хозяйственных ангаров портит имидж СУНЦ. Вместо 

хаотичных граффити, нарисованных местными «творцами», предлагаю на 

конкурсной основе выявить амбициозных и творческих ребят, у которых 

точно будут идеи для новых, оформленных в едином стиле, граффити. Я 
предполагаю возможность найти спонсоров среди Street Art движения 

Екатеринбурга. С 2010 года в Екатеринбурге проводится фестиваль 

STENOGRAFFIA, поэтому задатки для такого сотрудничества уже есть. 

 

 

В. Обновление Лицейского мерча 

 

Продолжая идею ребрендига, предлагаю также добавить в линейку в мерч-
одежды сумки-шопперы, пеналы и носки. Также я рассматриваю 

возможность изменения дизайна существующей линейки одежды. 

Аналогичным, с предыдущим пунктом, образом, будет выбран новый 

дизайн мерча, который придумают сами лицеисты.  

 

 

Г. Проведение публично-популярных конференций 

 
Ко дню учителя в следующем учебном году предлагаю проведение 

учениками, заместо традиционного для общеобразовательных школ дня 

самоуправления, в формате TED  докладов на ненаучные темы, такая 

конференция практикуется в ведущих ВУЗ’ах страны. Подобное 

мероприятие помогает в развитии навыков публичных выступлений и 

может стать хорошей традицией нашего лицея.  



 

 

Д. Проведение Эко-феста 
 

На прошлогодних выборах уже прозвучали идеи об организации сбора и 

вывоза макулатуры, батареек и других сохраняющих природу акций.  Я 

считаю, что проблема их организации связана с их мелким масштабом и 

нерегулярностью их проведения. Для решения подобной проблемы, я 

предлагаю объединить эти акции в мероприятия Eco-fest. Возможна 

организация стендов с представителями УрФУ в лице студентов экофака, 

проведение тематических лекций и организованный сбор 

перерабатываемого и не только мусора. 
 

 

Е. Поддержка создания Мультимедиа Музея СУНЦ УрФУ 
 

Идея создания Медиа Музея нашего лицея вынашивается уже многие 

годы. Благодаря инициативе Марины Эдуардовны Ивановой и трудам 

лицеистов, первые шаги в создании подобного сервиса уже сделаны. Есть 
существенные технические и материальны проблемы, которые мешают 

созданию работающего в полной мере сервиса. Но команда Медия Музея 

не сдаётся и продолжает работу. Осознавая необходимость сохранения 

истории нашего Лицея и видя усилия Марины Эдуардовны и 

неравнодушных ребят, я попросту не могу позволить себе остаться в 

стороне и считаю необходимым помогать им в этом деле. Со своей 

стороны готов предложить помощь в поддержке и улучшении самого 
сервиса и в поиске материала для него.  
 

 

Ё. Проведение киберспортивных соревнований 
 

Всем нужен нам временами нужен отдых. Особенно нам, ученикам СУНЦ, 

нагрузка которых и так превышает нагрузку обычных школьников. И 
многие ученики находят отдых в видео играх, которые уже давно вошли в 

обыденную жизнь молодёжи. Так, почему же не поддержать увлечение 

лицеистов, и не провести Общелицейские киберспортивные соревнования, 

которые помогут их участникам отвлечься от быта, получит новые эмоции 

и завести новых друзей? Тем более, учитывая, что среди учеников 

популярен мобильный гейминг, то и не нужно обеспечивать соревнования 

затратным, технически сложным оборудованием. Кроме того, проведение 

подобного мероприятия помогает в решении проблемы меньшей 
интеграции учеников СУНЦ, которые не живут в общежитии. 
 

 



З. Продолжение проведения форума выпускников  

 

Кроме создания новых традиций и возрождения старых, я осознаю всю 

важность в сохранении тех, который только зарождаются. Например, 

Форум выпускников, который уже в этом году принёс много 
положительных эмоций всем, кто был на нём. В перспективе, вижу 

возможность приглашения выпускников, которые выпустились уже 

достаточно давно, построили свои успешные карьеры и готовы поделиться 

своим опытом с нами. 


